



CONFERENCIA SOBRE PROYECTO DE LEY 7041: ARRENDAMIENTO JUSTO PARA TODOS

El pasado 3 de diciembre, en el marco del programa Martes Democrático, se llevó a cabo la conferencia del programa Martes Democrático, donde se abordó el proyecto de Ley 7041/2023-CR: "Arrendamiento Justo para Todos".

Esta iniciativa legislativa busca regular el pago del impuesto por arrendamiento de inmuebles, promoviendo la transparencia y la equidad fiscal.

La conferencia contó con las ponencias de dos destacados especialistas, como Carlos Adrianzén, decano de la Facultad de Economía de la Universidad de Ciencias Aplicadas (UPC), y del gerente de la Asociación de Empresas Inmobiliarias del Perú (ASEI), Alfredo Lozada.

La conferencia no solo permitió analizar los alcances y beneficios del proyecto de ley, sino que también generó un debate enriquecedor sobre la importancia de formalizar y fortalecer el mercado de arrendamientos en el país.